Dario Bühler verrät uns, was seinen Beruf ausmacht, und weshalb er lieber Wacker Thun, statt FC Thun schaut.

# Wer ist genau Bühler Textile Lösungen AG und welche Serviceleistungen werden angeboten?

Bühler Textile Lösungen AG ist ein Familienbetrieb in Thun und besteht aus einem zwölfköpfigen Team. Wir bieten Autosattlerei, Bootsattlerei, Industriesattlerei und vielseitige Textilarbeiten, wie z.B. Sonnensegel auf Mass, an. Eigentlich alles, was man mit Textilien machen kann, bieten wir an.

Wir sind vor allem in der Region Espace Mittelland aktiv, jedoch am meisten in der Deutschund Westschschweiz - aufgrund der Bootssattlerei.

#### Kann man den Beruf lernen?

Ja, man kann diesen Beruf lernen. Das spannende an diesem Beruf ist, dass es drei verschiedene Fachrichtungen gibt. Dies wäre zum einen die Fachrichtung «Fahrzeuge und Technik», dort spezielle Arbeiten für das Boot und Auto gemacht werden. Zudem gibt es die Fachrichtung «Pferdesport», bei der vor allem Pferdesättel und generelle Arbeiten für die Ausstattung des Pferdes hergestellt und repariert werden. Und dann gibt es noch die «Feinlederwaren» - dort findet man die Feinarbeit an Handtaschen und kleineren Produkten. Das spannende an diesem Beruf ist, dass er sehr vielseitig ist und man nie dasselbe zweimal macht, da es sich um Unikats-Arbeiten handelt.

## Spürt man eine Veränderung im Beruf?

Die Berufstätigkeit wird immer moderner. Dies sieht man z.B. an den Hochfrequenz Schweissmaschinen oder den CNC Maschinen. So können wir immer wie genauer arbeiten. Aber auch die Autos verändern sich mit ihrer Technik und Elektronik, sowie ihrem «sportlicheren» Design und ihrer Anzahl an Einzelteilen. Bei den Booten merkt man jedoch keinen grossen Unterschied.

### Lieber FC Thun oder Wacker Thun?

Lieber Wacker Thun – finde ich nämlich viel spannender und gehe ausserdem Spiele schauen.

## **Geheimtipp für unsere Leser\*Innen in Thun?**

Ich bin natürlich gerne in der Aare oder im See. Aber auch unsere Region mit ihren Wäldern bietet schöne Plätze.